
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここで『ああ、よかった。』で終わってしまうのではなく、少し自分を振りってみましょう。みんなで

頑張ったこの体育大会。「自分はその中で何を学んだのか」あるいは「その中でどこが成長したの

か」、このことを自分なりに考えて整理してみることが大切なのです。 

走ることを頑張った人、係活動を頑張った人、部活動紹介でのあいさつを頑張った人、応援を頑

張った人・・自分が頑張ったことと、そこから得たものは何だったのかをしっかり覚えておいてほしい

のです。そのことを体育大会だけに終わらせるのでなく、それをどう日常の生活に生かしていける

のか、次の行事にどのように生かせるのかを考えてみましょう。 

体育大会で、集合時間を守ったり、服装を整えたり、みんなで毎日の練習を頑張ことによって、

「みんなで頑張ることの大切さ」や「積極的にやってみることの楽しさ」「決まりを守ることの大切

さ・すばらしさ」を学んだり、学級全員リレーや学年演技に取り組むことで、「全員が一つになること」

や「頑張ることでしか得られない達成感」を学んだことと思います。 

こういう、一つ一つの行事で学んだことを積み重ねていくことが、自分に対する自信につながっ

ていきますし、力になっていくのです。さあ、日々の生活でもっともっと成長してください。 

体育大会でのみんな姿は、今後一層伸びていくであろう尾倉中生徒の姿を確信させてくれるも

のでしたよ！ 
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令和３年１１月５日（金）発行 
校長 栗 原 博 巳 

北九州市八幡東区尾倉三丁目１０番１号 
HP: www.kita9.ed.jp/ogura-j/ 

＜学校教育目標＞ 
豊かな心をもち、健やかでたくましく行動する生

徒の育成～みんなで考え、みんなで取り組み、みん
なでつくる尾倉中学校～ 
＜目指す生徒像＞ 
① 感性豊かで、意欲的、主体的に学習する生徒 
② 健康で明るく、思いやりのある生徒 
③ 礼儀正しく、奉仕の精神に満ちた生徒 
◇ 元気のいい挨拶・礼儀・身なり・学習規律と集団
生活における規律とマナー 

尾 倉 
お ぐ ら ＜校訓＞ 

自主 
創造 
協力 

体育大会 OGLYMPIC2021を終えて② 

＜開会式 学校長挨拶＞ 

生徒の皆さん、おはようございます。いよいよ体育大会 OGLYMPICの開催です。「限界

突破」のスローガンの下、保健体育の授業の練習の成果を十分に発揮してください。特に３

年生にとっては義務教育最後の体育大会です。勝敗はもちろん大切ですが、コロナ禍の中、

全員で一つのものを創り上げることの大切さ・素晴らしさを実感してほしいと思います。もう一

度言いますね。「全員で一つのものを創り上げることの大切さ・素晴らしさを実感してくださ

い」競技や係活動に精一杯取り組み、悔いのない、楽しい一日にしてください。 

１、２年生はクラスの絆をさらに強める体育大会にしてほしいと思います。体育大会は演技

だけが大切ではありません。係の人、競技をする人、一体となって素晴らしい体育大会になる

ことを願っています。 

終わりに、早朝より応援に駆け付けていただいた保護者の皆様、コロナ禍の中の体育大会

へのご協力に感謝申し上げます。さあ、生徒のみなさん、今日一日がんばって下さい。以上で

先生の話を終わります。 

＜閉会式 学校長挨拶＞一部抜粋 

生徒の皆さん、今日一日本当に頑張りました。勝敗は付きましたが、それだけではないのが

体育大会です。クラスの団結力は高まりましたか？勝負は大切なことですが、お互いの頑張り

を認め合うことはもっと大切です。そして、行事ごとに成長する人間であってほしいと思いま

す。次は、文化発表会があります。そこでも、学級や学年のパワーを発揮してください。 

終わりに、保護者の皆様、今日一日応援ありがとうございました。帰ったらお子様と今日一

日をぜひ振り返って、ほめていただきたいと思います。また、ＰＴＡ役員の方々、検温等のお手

伝い、本当にありがとうございました。以上で校長先生の講評とします。 

＜閉会式 生徒会長挨拶＞ 

みなさん、半日でしたがお疲れ様でした。昨年に引き続き、規模が縮小されての開催でし

たが、全員が全力を尽くして戦い抜いたこの半日は、誰の心にも残り、スローガンである「限

界突破」を成し遂げられた素晴らしいものになったと思います。それは、皆さんの努力の結果

だと感じます。 

約２か月前にスタートしたOGLYMPICの取組。クラスの全員が一丸となって練習し、話し

合いながら進んできました。努力が勝負の結果に結びつかなかったクラスもあるかもしれま

せん。ですが、全員が一つのことに向かって進んだことは変わりありません。その過程で得た

力が、個人個人の成長だけでなく、クラス、そして学校全体の成長に繋がっていきます。その

力は必ず将来を生きていく力になるでしょう。３年生にとってはこれからの入試を踏ん張る力

に、１・２年生にとっては、より良いものを創るための力に変わっていきます。より一層全員で

よい尾倉中を創っていきましょう。 

最後になりましたが、OGLYMPIC2021の開催を企画、運営して下さった先生方、本当

にありがとうございました。そして、朝早くから参観して下さった保護者の方々、PTA役員の皆

様、本当にありがとうございました。来年は例年通り体育大会が行えることを願いつつ、よりよ

い体育大会になるよう努力していきます。みなさん、今日は本当にありがとうございました。       

生徒会長 下 竹 佐 和 


